

Ofrenda a los mayores y a la pelota ermuarra

'Santiagos 2023'. Se inaugura una escultura en homenaje a los pelotaris locales

AINHOA LASUEN

rmua homenajeó ayer a sus pelotaris en la jornada de sus fiestas patronales dedicada a las personas mayores. La inauguración de la estatua, de la escultora Lourdes Umé-

rez, fabricada en Alfa Arte, que se ha instalado junto al frontis del frontón de la plaza Cardenal Orbe, sirvió para reunir a la población ermuarra amante de la pelota, para dedicar un espacio festivo a recordar la importancia de este deporte en la villa. A partir de ahora, esta figura que mide algo más de 1,90, permanecerá junto al frontón para honrar a las grandes figuras profesionales que salieron de Ermua para llevar el nombre del municipio por los frontones de todo el mundo.

Por otra parte, el mediodía de ayer fue el momento dedicado a las personas mayores. La centenaria Emilia Vargas y José Etxaniz, de 91 años, fueron elegidos en la plaza la abuela y el abuelo de Ermua, en ese especial día.

Además, el Hogar del Jubilado entregó los premios de sus diferentes concursos. En petanca, entre los 19 equipos participantes resultaron campeones Domingo Álvarez y Ramón Gómez; en el juego de la rana, entre 38 participantes el ganador fue Jesús Vieco, que también ganó la cuatrola y el dominó, junto a Salomé Peña; de las 18 parejas de tute ganaron Rosario Camacho y Andrés Cordón; en la escoba fueron campeonas Emi Santiago v Celes Mata; en la brisca, Domingo Álvarez y Manuela Gómez se impusieron entre sus 22 participantes, y en el mus Liberato Rabadán y Manolo Blázquez se llevaron el título de campeones.

A estos premios se sumaron los del campeonato infantil de petanca, creado por el interés de la población más joven en este juego. Ganaron June, Malen y Javier v fueron subcampeonas Soraya, Elaia y Leire. La treintena de participantes en este campeonato infantil recibirá además una bolsa de chucherías.

Tras la entrega de estos galardones, numerosa población se acercó ayer a la plaza para disfrutar del magnífico concierto que ofrecieron los Golden Apple Quartet y las personas asociadas al Hogar del Jubilado celebraron después su comida popular.

l y 2. La escultura, en cuyo acto de inauguración se bailó el aurresku. luce va en el frontón de la plaza.

3. Emilia Vargas y José Etxaniz (en el centro) acompañados de los ganadores de los juegos, el alcalde y la concejala de

4. Los Golden Apple Quartet ofrecieron un gran concierto.

Los actos, tanto de la tarde como de la noche, destinados a todas las edades, contaron con gran afluencia de público.

Programa de hoy

Hoy habrá chocolatada a las 7.00 horas; a las 7.30, barrus; a las 8.00, sokamuturra; a las 11.00, reparto de sardinas y reparto de arroz (hasta las 12.30) para el concurso de paellas; de 12.00 a 14.00. parques infantiles, a las 12.30. pasacalles de Irulitxa y Macjeara's Jazz Band (repiten a las 19.00); a las 13.00, el espectáculo flamenco 'Arima'; a las 14.00, degustación del concurso: a las 18.00, romería popular de Lotxo Taldea; a las 19.00, entrega de premios del concurso de paellas; a las 19.15, Larraindantza; a las 20.30, pasacalles de Artistas del Gremio; a las 23.30, recibimiento con Irulitxa; a medianoche, fuegos artificiales y después, fin de fiestas con Puro Relajo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS				
SOS DEIAK	- decemposes in the contract of	042	464	112
DYA		943	464	622
HOSPITALES				
Hospital Mendaro			032	
Ambulatorio de Eibar			032	
Ambulatorio de Eibar			032	
Ambulatorio de Ermu	a	943	032	630
POLICÍA MUNICIPAL	- Roman			
Eibar		943	708	424
Ermua		943	176	300
ERTZAINTZA				
Eibar		943	531	700
BOMBEROS Toda la	provincia			112
TRANSPORTES				
Euskotren		902	543	210
Pesa Eibar		902	101	210
Bizkaibus		902	222	265
TAXIS				
Eibar	943 203 071 y	943	201	325
Ermua			170	
AYUNTAMIENTOS				

Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) * EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

FIRAD

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10*, 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SERASTIÁN-EIRAR

943 708 400

943 176 322

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora, 56bados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6,40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13, Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 v 7.29

FRMIIA-RII RAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu pasealekua, 6).

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).



La plantilla al completo del Bidasoa Irun en Artaleku, antes de comenzar la primera sesión. LUSA

El Bidasoa Irun inicia la pretemporada en Artaleku

El club bidasotarra arranca con las sesiones de preparación para la nueva campaña

MARTIN RUIZ

IRUN. El Bidasoa Irun ha dado el pistoletazo de salida a la nueva pretemporada. El club convocó a medios y aficionados ayer en Artaleku para presenciar el primer entrenamiento de la plantilla. Los jugadores regresaron a la pista del pabellón irundarra para completar la primera sesión de la nueva campaña. Entre ellos, caras familiares y no tan fami-

Jacobo Cuétara convocó a la cita, aparte de a los integrantes del primer plantel, a varios jugadores del filial. Francisco Javier Gastaminza, Endika Wamba y Jon Ander Iribar, junto al urruñarra e internacional con Francia sub17 Alexandre Raix, formaron parte del entrenamiento y entrarán en la dinámica del primer equipo a lo largo de toda la pretemporada. Esta decisión da continuidad a la línea estratégica del club adoptada con los jugadores en etapa formativa.

Entre las caras familiares destacó una en concreto, pero en un contexto no tan familiar para él. Julen Aginagalde, que se despidió de su etapa como jugador el pasado mes de junio, trabaja ahora únicamente en los despachos como director deportivo del club, labor que compaginaba la pasada campaña con su desempeño sobre la pista.

Aginagalde aseguraba, entre risas, que «por ahora no envidio a los jugadores, me imagino que cuando lleguen los partidos sentiré algo diferente».

Afirma tener su nuevo rol «más que asumido» y y dijo sentirse «muy contento, con ganas de arrancar».

Menos cambios en transición

Tanto Aginagalde como el entrenador Cuétara insistieron en que la plantilla de este año está confeccionada para hacer «menos cambios defensa-ataque que en otras temporadas».

No se han buscado especialistas, sino que se ha recurrido a jugadores que aporten en ambas áreas del juego. El actual director deportivo del Bidasoa describe al grupo como «más eficiente» y el preparador de Ribadesella destaca sobre los objetivos clasificatorios que «queremos asentarnos en la zona noble de la tabla» porque «tenemos cambios en plantilla, un equipo joven e ilusionante con muchas ganas de trabajar, al igual que yo». El técnico asturiano también habló de una de las incorporaciones, un viejo conocido: «En el caso de Esteban Salinas, conoce la sistemática, la casa, me conoce a mí... después de perder a dos pivotes es esencial fichar a uno que conoce el juego para tener una introducción rápida», mani-

Los pivotes Jevtic y Sladkowski y el lateral izquierdo Alberto Díaz PLANTILLA Harbaoui Mehdi Jakub Skrzyniarz lñaki Cavero Tao Gey-Emparan Rodrigo Salinas Julen Muiika Matheus Francisco da Silva Asier Nieto Marko Jevtio Jakub Sladkowski Eneko Furundarena Pedro Pacheco Gorka Nieto Mikel Zabala Dariel García Asier Iribar

se unen a Salinas en la nómina provisional de fichajes, todos ellos presentes ayer en Artaleku y ya a las órdenes de Cuétara.

El propio Esteban Salinas y su hermano Rodrigo, al igual que los internacionales júnior Furundarena y Mujika, no se ejercitaron con el resto de sus compañeros debido a que cuentan con permiso del club para incorporarse el lunes. Sin embargo, todos estuvieron presentes en Artaleku y realizaron trabajo al margen

Gorka Nieto, nombrado capitán del equipo por la reciente marcha de Jon Azkue, declaró que «las expectativas son claras y personalmente el grupo que hemos hecho me gusta mucho. Veo a la gente con ganas de empezar y de hacerlo bien».

A los amistosos ya anunciados se les suman dos compromisos más: un cuadrangular en Torrelavega a finales de agosto y un encuentro contra el Billère en tierras galas el 1 de septiembre.

Imanol Álvarez, «con ganas», cree que el Bera Bera tiene «mejor equipo»

El técnico ermuarra afronta la nueva temporada «ilusionado», tras un verano «que no ha sido fácil en lo personal»

IKER VALVERDE

SAN SEBASTIÁN. Super Amara Bera Bera dio ayer el pistoletazo de salida a la pretemporada. Su entrenador, Imanol Álvarez, afronta «con ilusión» la sexta campaña al frente del barco del cuadro donostiarra, tras un verano «que no ha sido fácil en lo personal». No quiso especificar por qué. «Hemos fichado muy bien y tenemos mejor equipo que la temporada pasada», confesó. Carmen Arroyo y Lyndie Tchaptchet han sido las únicas incorporaciones y Ál-

Jugadoras	Temporada
1. Alice Fernandes (portera) 4
3. Esther Arrojería (central)) 3
4. Mariane Fernandes (lat.	izq.) 5
6. Marie Louis (ext. izq.)	2
7. Emma Boada (central)	5
8. Alba Menéndez (lateral)	15
13. Laura Hernández (ext. i	zq.) 4
14. Malena Cavo (lat. der)	4
15. Maitane Etxeberria (ext	
16. Maddi Aalla (portera)	3
18. Elke Kaarsten (lat. izq)	2
20. Lyndie Tchaptchet (pivo	ote) 1
22. June Loidi (lat. izq.)	3
25. Anne Erauskin (ext. der	
31. Shula Gavilán (pivote)	3
70. Carmen Arroyo (lateral)) 1

Jon Begiristain (2. entrenador)

Ander Formoso (prep. físico)



La plantilla y el cuerpo técnico posan en el Gasca durante el primer entrenamiento. MICHELENA

varez cree que «son jugadoras muy buenas. Han demostrado que son competitivas en distintas competiciones y con la selección. Más pronto que tarde serán importantes con la absoluta».

El técnico ermuarra afronta la temporada «con ilusión otra vez». En cuanto a los objetivos del año, Imanol Álvarez admitió que «no podemos pensar en ganarlo todo, porque no todos pueden hacerlo, pero sí se creo que tenermos que estar hasta final de temporada peleando por todo».

Menéndez, «a ganar todo»

La capitana Alba Menéndez fue más optimista que su entrenador. «Los objetivos del club siempre son los mismos: aspirar a ganar todo y dar un pasito más en Europa». Su rival para entrar a la fase de grupos es un «rival duro», el Sola noruego. «Está marcado en rojo en el calendario ese partido», añadió una Menéndez que sueña con «pasar a la fase de grupos que hace años yo ya pude vivir».